



BRINDIS DE LOS INGENIEROS

Cuenta un antiguo legajo
que he conseguido encontrar
y que logré descifrar
con muchísimo trabajo,
por estar en lengua extraña,
que Dios Marte el camorrista
pasar quiso una revista
al Ejercito de España.
Una vez que se hizo cargo
de todo nuestro efectivo
se quedó muy pensativo
y exclamó: "Les falta algo",
y como tiene en tan alta
estima a nuestra tierra
añadió: "Por si arman Guerra
les daré lo que les falta".
Dicho y hecho, ese día mismo
y en retorta colosal,
mezcló en proporción igual
CIENCIA, LEALTAD Y HEROISMO
lo vistió de azul y plata,
lo selló con un CASTILLO
y lo mando a nuestros lares
con letreros que decían:
"Ahí va lo que no tenían
INGENIEROS MILITARES".
De obra tan sin reproche
tan contento el Dios estuvo
que en un banquete que hubo
en el Olimpo una noche
cuando de brindar fue hora
Marte, el Dios de los guerreros,
brindó por los INGENIEROS
igual que brindo yo ahora.